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Asociación de Madres y Padres de Alumnos 
Colegio Público Nª Sª de Atocha 
 
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DEL 2 DE MARZO DE 2011                                                                                           
 
 
Se inicia la sesión en el Colegio a las 20:30 horas. 
 
 
Asistentes: 
D.ª Yolanda Hernando Saiz, Presidenta 
D. Manuel Esteban Palazón, Vicepresidente 
D.ª Marina Sánchez Rodríguez, Secretaria 
D. José López Navarro, Tesorero      
D. Juan Antonio Belmonte Sánchez, Vocal 
 
Asisten 17 personas y se recogen 8     
representaciones. 

ORDEN DEL DÍA 
1-Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea 
anterior. 
2-Informe sobre actividades del AMPA: Deporte escolar, 
comisión de libros, actividades extraescolares, servicio de 
desayuno, escuela de verano y navidad, etc... 
3-Estado de cuentas y presupuesto.  
4-Información sobre la reforma de la biblioteca y material 
deportivo. 
5-Presentación de candidaturas a la junta directiva y votación. 
6-Ruegos y preguntas. 

 
 
 

1-   Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior. 
 
     La secretaria da lectura al acta de la asamblea del 11 de marzo del 2010 que se 

aprueba  sin modificaciones. 
 
 
2-   Informe sobre actividades del AMPA: 

 
 
• Deporte escolar: Este es el primer año en que nuestro colegio participa en el 

programa de deporte escolar del ayuntamiento coordinado por el AMPA con la 
participación del colegio y un monitor contratado por el AMPA. Se ha formado 
un equipo mixto con 12 alumnos de 5º y 6º de primaria. Los entrenamientos se 
realizan los viernes de 16:00 a 17:00 h. Durante el mes de febrero y marzo se está 
desarrollando el campeonato. 

 
• La directiva del AMPA y la comisión para ello creada, ha  llevado a cabo la 

gestión de libros. 
 
•  Actividades extraescolares: multideporte, danza, natación, patinaje, Tae kowndo 

e inglés. Las actividades están funcionando adecuadamente, se registran algunas 
incidencias con la de inglés y se recalca como en ocasiones anteriores que hay 
pocos niños y es difícil organizar una actividad de este tipo dada la 
heterogeneidad de los niveles con niños de diferentes cursos. 

 
• Al servicio de desayuno, actualmente  asisten unos 12 niños, desde 7:45 h a 9:00 

h. Ya se dispone de timbre en la  puerta para éste servicio. 
 
• También se llevó a cabo  la escuela de verano que  funcionó con normalidad. 



 2 

 
• Escuela de Navidad: Por primera vez se desarrolla dicha escuela. Se hace a 

petición de algunos padres. Ha funcionado muy bien. 
 
  Aire acondicionado: Se recuerda que el AMPA ha cofinanciado el aire 

acondicionado hasta ahora, pero la instalación eléctrica no está preparada  para 
seguir instalándolo en las aulas que faltan, por eso se ha optado por financiar 
otras cosas.  

 
 Bilingüismo: la presidenta informa de la misma situación que nos encontramos 

respecto a la  última asamblea. Se volverá a plantear en consejo escolar  pero se 
recuerda que la última decisión es de los maestros. 

 
 Medidas de presión contra recortes en educación: En las reuniones de tutoría del 

segundo trimestre que los tutores han mantenido estas últimas semanas con los 
padres y madres de sus alumnos, se ha informado que una de las  medidas es 
suprimir las actividades extraescolares que tenían previstas, así como la 
celebración de la semana cultural. La presidenta ya ha manifestado el desacuerdo 
de los padres a la directora. No obstante, esta medida no se podrá adoptar sin 
previo consentimiento del consejo escolar, dado que está reflejada en la 
Programación General Anual (P.G.A.) aprobada por el Consejo escolar, cualquier 
modificación de la misma debe pasar por dicho Consejo.  

 
 

 
3. Estado de cuentas y presupuesto  

 
 El tesorero informa de los gastos e ingresos desde la última asamblea. El saldo 
bancario a día de hoy es de 5.305.70 €. 
Número de familias asociadas 128 de un total de 176 familias. Esto equivale a un 72% de 
los padres del colegio. 

 
   Se aprueba por unanimidad el presupuesto detallado al final del balance, hoja adjunta. 
 
   Se informa que el AMPA ha financiado: 

-  La realización de  fiesta  fin de curso: el pago de mesas y contratación de                 
algún espectáculo. 

- Libros que en Navidad regaló Papá Noël. 
- Cuota FAPA. 
- Material deportivo para Educación Física. 
- Monitor de Educación Física para Deporte Escolar. 
- Minicadena para la actividad de danza. 
- Reformas de la biblioteca. 
- 1000 € para libros de la biblioteca. 
 
Hasta el curso 2008-2009 hemos recibido las dos subvenciones que solicitamos: de 
la Junta Vecinal y de la Consejería de Educación, Formación y Empleo. Las 
subvenciones se solicitan a final de curso. El curso pasado no se convocó la 
subvención de la Consejería, por tanto, solo hemos recibido de la Junta Vecinal. 
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4. Información sobre la reforma de la biblioteca y material deportivo. 
 

Después de presentar un proyecto de bibliotecas el colegio, y ser aprobado con una 
determinada cantidad de dinero,  se está realizando la mejora y puesta en marcha de la 
biblioteca: mobiliario, equipo informático, libros, parquet para el suelo, pintura para la 
pared, cortinas. Para ello, el AMPA ha ayudado económicamente. 
 
El AMPA también ha comprado diverso material deportivo sugerido por el maestro de 
Educación Física. 
 
 
5. Presentación de candidaturas a la junta directiva y votación. 
 

Se presenta la siguiente candidatura para los próximos dos años, que resulta elegida 
por   unanimidad. 

 

Presidente/a: 
 
María Haber Uriarte DNI :07.986.956-E 

Vicepresidente/a: Juana Mª Lázaro Gómez DNI: 34.787.616-R 
Secretario/a: Antonio Martínez Palomo DNI: 04.575.323-W 
Tesorero/a: Nuria Martínez Pérez DNI: 13.155.931-T 
Vocal: Mª José Belmonte Sánchez DNI :45.562.415-J 
Vocal: Mª José López López DNI:  
Vocal: Florentina Martínez San Martín DNI: 

 
 

 
6. Ruegos y preguntas. 

 
- Algunos padres comentan el descontento de sus hijos con el comedor.   Otros, por   

el contrario,  están contentos. 
- Una madre considera que en los aseos tendría que haber papel higiénico y no tenerlo 

en las aulas para tal fin. 
- Algunos padres  consideran insuficiente dos lavabos (uno para niños y otro para 

niñas) para los alumnos, cuando terminan de hacer Educación Física, situados al 
lado de las pistas. Recuerdan que también lo usan personas que vienen a entrenar de 
fuera del colegio. 

  
 
             La presidenta levanta la sesión a las 21:35 horas. De los asuntos tratados y 

acuerdos  adoptados, como Secretaria, doy fe. 
 

                   La presidenta                                                                              La secretaria 
 
 
 
 
 
 
               Yolanda Hernando Saiz                                                   Marina Sánchez Rodríguez 
  


